

**Témoigner ouvertement à tous les étages,  
nous coordonner, laisser tomber les égos:  
le message de l'Europe de la Résistance, avec MEHA et EFVV  
réunie à Vierzon aux Rencontres Internationales**



Le hall du palais des Congrès de Vierzon, avec Jean-Pierre Eurier en pull over rouge, droits réservés

**Les samedi 31 janvier et dimanche 1er février 2026 ont eu lieu, organisée par Cher Atout Cœur, les Rencontres Internationales de Vierzon, dans l'ancienne usine de tracteurs de "la Société Française". Tout un symbole. Au même moment, le ministère de la Justice des États-Unis mettait en ligne trois millions de pages, dont plus de 2000 vidéos et plus de 180.000 images en lien avec Jeffrey Epstein.**

**Pour la première fois, un sondage à l'échelle européenne adressé à des militants de terrain, des médecins, des journalistes, des avocats, des écrivains, des organisateurs d'évènements, sur les moyens de changer l'Histoire, et ce qui nous en empêche, est réalisé dans cet immense vague de résistance qui s'est levée au printemps 2020. Et la synthèse en est rapide: témoigner ouvertement, être exemplaire, nous coordonner réellement, laisser tomber les égos et les divisions. Interviews et programme en fin d'article.**



3èmes Rencontres Citoyennes Internationales - 1er jour - Partie 2

***Voici l'intervention de Jean-Pierre Eudier, président d'honneur d'EFVV et de la Ligue Nationale Pour la Liberté des Vaccinations (France) et la mienne.***

**Jean-Pierre Eudier:** EFVV est une association transnationale européenne qui essaye de mettre en relation toutes les associations qui s'occupent des problèmes vaccinaux liberté dans leur pays. Ces gens sont isolés et nous, dans une perspective internationale, on reçoit des messages de ces gens et on essaie de les mettre en relation avec d'autres personnes qui agissent pour la liberté vaccinale dans leur pays. J'ai été président de la Ligue Nationale Pour la Liberté Vaccinale (LNPLV) pendant 8 ans, et puis j'ai été amené à être président d'EFVV et depuis quelques temps, j'ai encouragé François-Marie à être le président, et c'est à lui que j'ai confié cette mission de confiance. J'espère qu'il essaie de développer [les liens] avec Make Europe Healthy Again et si vous avez les moyens de nous soutenir, [humainement ou financièrement] vous êtes les bienvenus chez nous.

**Mon intervention:** on est dans un moment crucial. MEHA, c'est une chance de plus de nous unir. On est dans une configuration très semblable à la Seconde Guerre Mondiale. L'Europe est sous la coupe d'un fascisme et paradoxalement, avec un espoir venant à la fois d'Outre-Atlantique et de Russie, par rapport à certaines choses, sans jamais idéaliser ni Trump ni Poutine.

Je circule depuis ce matin avec un questionnaire très court. Il y a deux questions. Je vais relayer ce qui se passe à Vierzon, comme déjà je l'ai relayé en 2025 et en 2024 à travers un réseau de 1500 personnes en Europe qui existe depuis 25 ans, parce-que le EFVV existe depuis 25 ans, et le Dr Jean-Pierre Eudier parcourt le monde depuis 50 ans. Je pose deux questions:

Quel est le levier – comme disait Archimède “Donnez-moi un levier et je souleverai le monde” - quel est le levier qui fait qu'on peut faire basculer les choses? Et toucher le grand public où une immense vague souterraine s'est manifestée depuis plusieurs années?

Deuxièmement, quel est le plus grand frein au sein de notre Résistance?

J'ai mis en relation Maria Hubmer-Mogg avec les Rencontres de Vierzon. Je l'avais rencontré lors de l'organisation de la grande manifestation de Genève contre le traité pandémies et l'OMS le 1er juin 2024. Merci à ceux qui ont doublé la vidéo.

Rappelons nous: pendant la Seconde Guerre Mondiale, il y avait des monarchistes, des anarchistes, des communistes, des tirailleurs sénégalais, des Russes, des Américains, ils étaient tous ensemble et personne ne se tirait dans les pattes. On peut changer le monde, on peut changer le monde, faisons-le. Make Europe Healthy Again, c'est une chance gigantesque, une de plus, de changer les choses, avec ce destin des Kennedy, qu'ils n'ont pas réussi à exterminer, qui viennent de l'Irlande qu'on a cherché à génocider, comme d'autres peuples. Il faut y croire, tout est possible.”

***Epstein, Vaccines: nous vivons une ère de révélations et de révoltes***

Reprenez: les dossiers Epstein répandus dans le monde entier nous parlent de manipulations et de violences commises sur la jeunesse, l'innocence, la Vie, la beauté, et tués par les pouvoirs habituels: finance, médias, politique, justice, “soft power”, et un véritable “patriarcat” en l'occurrence.

Ils exposent aussi, à l'autre bout de la société, et juste de l'autre côté de la rue à Palm Beach, Paris, Bruxelles, Londres et partout ailleurs, la destruction et la “déconstruction” des populations et des familles par la misère, la perte des repères, les sirènes du “soft power” et du “star system”, les poisons physiques et moraux habituels.

Les Epstein Files sont aussi la preuve, comme l'atteste le travail de MAHA, de MEHA, du European Forum for Vaccine Vigilance et de tant d'autres, que l'union politique des peuples par la parole et le vote, au delà de leurs différences, par l'action et la parole quotidiennes, par l'information sur les réseaux sociaux ou dans des médias indépendants, la persévérance et un espoir légitime au vu de l'Histoire et surtout le témoignage constant des victimes, peuvent renverser des fatalités qui ne tiennent que par notre silence et notre désunion.

Et n'oublions pas ce nom: Julie K. Brown, la journaliste du Miami Herald qui relança l'enquête et permit aux victimes de témoigner et sans laquelle les Epstein Files d'aujourd'hui n'auraient peut-être jamais existé. L'histoire ne tient qu'à nous.

C'est exactement le message qu'ont adressé à l'Europe, que vous ont adressé, les dizaines de collectifs, associations et individus réunis à Vierzon autour des effets indésirables des vaccinations et d'un avenir à bâtir ensemble, précisément au moment où les Epstein Files étaient offerts au monde.

Encore une fois, les témoignages bouleversants des victimes ont démontré leur capacité à toucher et faire avancer largement la vérité. Ces personnes sont primordiales et doivent absolument être soutenues.

Pour la première fois, un sondage à l'échelle européenne est réalisé dans cet immense vague qui s'est levé au printemps 2020. Et la synthèse en est rapide: Témoigner ouvertement, être exemplaire, nous coordonner réellement, laisser tomber les égos et les divisions.

Cette résistance dont nous faisons partie n'a pas seulement réalisé des milliards de vues, elle a aussi sauvé des millions de vies et elle continue à le faire, malgré le doute qui peut nous habiter parfois.

Un échec apparent peut cacher un succès en profondeur. Le comportement des gens à moyen terme et les verdicts des urnes à vote confidentiel en sont le signe clair dans les années passées.

Pour un certain nombre d'entre nous, si nous nous sommes réveillés au moment du covid, c'est parce que nous avons été informés par quelqu'un.

Tout est indispensable, mais rien n'est suffisant. Certains outils ont démontré leur capacité à réveiller le public et faire le buzz en quelques heures, d'autres outils ont contribué à changer la loi, pour d'autres encore à protéger silencieusement les populations.

Mais les Etats-Unis et MAHA sont là pour démontrer que les choses peuvent changer par l'union de nos luttes alliées aux combats politiques cherchant le bien commun. Telle est la vocation de MEHA et EFVV.

Ne méprisons aucun de ces outils, mais sachons aussi que pêcher au filet, dans les rivières ou les lacs de nos villes, est généralement plus rapide que pêcher à la ligne, même si certains poissons doivent être habilement débusqués. Je m'excuse auprès des antispécistes de cette métaphore empruntée aux Evangiles.

A côté de ce combat d'information et de défense de droits que nous menons, comme le résume le membre d'un collectif de Paris, "il faut nourrir une pensée positive, rassembler le plus largement possible les forces bienveillantes et visualiser les solutions à nos problèmes ainsi que l'éveil des consciences pour aller ensemble vers des jours meilleurs. Il semble nécessaire de nourrir les issues possibles plutôt que de ressasser les problématiques, entre nous."

### François-Marie Périer, président d'EFVV

<https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=92n6zZCDgIY>

(l'intervention de Jean-Pierre Eudier, président d'honneur de la Ligue National pour la Liberté des Vaccinations, et EFVV) de François-Marie Périer (président d'EFVV et Grelive Grenoble) commence à 4h40 minutes, suivie de l'intervention de Maria Hubmer-Mogg (présidente de MEHA, Autriche) et Louis Fouché (comité directeur de MEHA, France)

### Les différentes interventions filmées sur la chaîne Cher Atout Coeur:

<https://www.youtube.com/@CherAtoutCoeur>



*La Ligue Nationale Pour la Liberté des Vaccinations et le Réseau des Victimes des Accidents Vaccinaux, associations françaises historiques*



### **Intervention du Dr Maria Hubmer-Mogg, présidente de MEHA**

Maria Hubmer Mogg , médecin en santé mentale et herboriste, a insisté sur l'indépendance politique de MEHA, sans but lucratif, dont le but est un lobbyisme au service du Bien, à l'Union Européenne, malgré l'absence d'illusion partagée par les membres de MEHA sur cette institution. Des activistes et de "fiers citoyens" de nos pays s'emploient à l'intérieur de MEHA à dénoncer la fraude scientifique, à ramener la vraie science vers le parlement avec un dialogue allant vers la paix et la santé.

Le film *An Inconvenient Study*, de Chris Armstrong, prix du festival de Malibu 2025, avec la participation de Robert Kennedy Jr. est l'évènement médiatique de l'année qui vient de s'écouler, comparable à *Vaxxed*, d'Andrew Wakefield et Del Big Tree, et également produit par ce dernier.

Avec Children Health Defense, ONG fondée par Robert Kennedy Jr, MEHA va s'employer à diffuser ce film partout.

MHM a rendu hommage à la Peter Mc Cullough Fondation avec laquelle collabore Andrew Wakefield [également auteur de plusieurs autres documentaires].

Le 4 mars 2026, un évènement sera organisé au Parlement européen.

Que la nourriture soit notre médicament, régénérer nos Terres agricoles, alerter sur les tablettes connectées dans les maternelles... quelques-uns des messages de MHM.

Elle a ajouté: "nous surveillerons les décideurs de l'OMS et nous les exposerons plus que jamais avec nos experts." Nous referons un évènement au Parlement en mai 2026 avant l'assemblée générale. D'autres rendez-vous: Islande, les 20 et 21 juin, sommet de MEHA et conférence autour de la paix; le 3 et 4 octobre, conférence sur l'autisme.

"Soyons forts et courageux ensemble et le futur sera lumineux."

Je précise ceci: Nous pouvons adresser ce messages aux différentes institutions: "Si vous considérez que les Epstein files révèlent la violence, la corruption et le silence des politiques, des juges, de la finance et des médias...vous considérerez le film *An Inconvenient Study* comme tout aussi important concernant les mêmes pouvoirs, et l'industrie pharmaceutique. Dans le cas contraire, nous vous souhaitons bonne chance."

### **Intervention du Dr Louis Fouché, comité directeur de MEHA**

Louis Fouché a rappelé qu'effectivement personne à MEHA ne croyait à l'Union Européenne sous la forme actuelle, mais se réunir fait du bien, et il ne faut pas s'enfermer. Il a ensuite développé l'allégorie d'Ulysse et du retour à Ithaque à travers les épreuves, dont celle de Circé, nom se traduisant par "l'Oiseau de proie", avec son titre de Polypharmakos, c'est à dire maîtrisant toutes les drogues et tous les poisons et transformant les compagnons d'Ulysse en pourceaux... Et c'est le chien d'Ulysse qui l'a reconnu le premier lors de son retour, avant qu'il ne triomphe des prétendants.

Une belle allégorie de l'Âme de nos royaumes à reconquérir.

#### **An Inconvenient Study:**

[WATCH NOW | An Inconvenient Study](#)  
[2025/116 Une Étude qui Dérage - Doublage FR](#)

**Témoigner ouvertement, être exemplaire,  
nous coordonner réellement, poursuivre le combat public,  
laisser tomber les égos et les divisions:  
un appel à l'Europe**



Le stand d'AAVIC Team à Vierzon, droits réservés



SOS Ecoute: toute la France

Cécile, thérapeute - Jenny, masseur kynésithérapeute:

la priorité: diffuser, informer en questionnant dans la douceur.

notre plus gros problème: les guerres d'égos, le manque de dialogue et la concertation

[sos.ecouteei@proton.me](mailto:sos.ecouteei@proton.me)

Antigone, Castres (sud-ouest France)

Catherine, infirmière - Martine, secrétaire médicale - Nadine, aide-soignante - Céline, aide-soignante - Isabelle, assistante sociale

la priorité: interroger le médecin chaque fois que nous allons le voir en lui demandant son avis, en lui posant des questions sur les adjuvants, l'aluminium dans les vaccins etc., témoigner, semer des graines tout autour de nous, prêter des livres, être dans l'exemple, être cohérent, s'engager

Notre plus gros problème: tenir dans le temps

[association.antigone@protonmail.mail](mailto:association.antigone@protonmail.mail)

Action 200 Belgique

Marc Gérombeau, père d'une victime des effets indésirables, Marie-Carmen:

la priorité: actions statiques avec des portraits sur le terrain, parler autour de nous, diffuser davantage, ne pas s'arrêter, matraquer par l'information comme ils le font eux-mêmes sur la population

notre plus gros problème: la lassitude:

[gerombeau@gmail.com](mailto:gerombeau@gmail.com)

[ca200belgique@proton.me](mailto:ca200belgique@proton.me)

Sindacato d’Azione, Parme, Italie, Mauro, avocat - Franciszka, conseillère en entreprise  
la priorité: faire croître la culture et l’information au sens large des populations en augmentant la communication, exposer publiquement la longue histoire des mensonges: guerres, scandales, pour montrer que tout est lié, se connaître personnellement  
notre plus gros problème: l’egomania, nous avons tous les outils qu’il faut, ne gâchons pas tout, car nous passons tous énormément de temps à travailler, collaborons malgré certains désaccords.  
[info@sindacatoazione.it](mailto:info@sindacatoazione.it)

Basic 37, Ecoute des effets secondaires, Centre de la France

Ricardo - Leticia -Dominique – Michel

la priorité: montrer tous les mensonges depuis des années par une vidéo d’un minute et comment les mesures sanitaires en font logiquement partie, contacter les pompes funèbres, les registres des décès dans les communes, les politiques, les médias, témoigner des problèmes de santé autour de soi, mettre les médias devant leur responsabilité, trouver des repentis

notre plus gros problème: le manque d’un leader comme Gandhi

[projetbasic37@protonmail.com](mailto:projetbasic37@protonmail.com)

[reinfo37@protonmail.com](mailto:reinfo37@protonmail.com)

Collectif Saintais Pour Une Citoyenneté Libre et Au Coeur de l’Humain, Saintes, Charente

Jacqueline (psychologue, protection de l’enfance) : continuer à informer en passant par l’image, l’humour, remettre chacun devant ses responsabilités, apporter des solutions, tenir nos positions, savoir nous réinventer en proposant d’autres outils de communication

notre plus gros problème: nous laisser déborder par les émotions dans la communication (peur, colère, agressivité...)

[au.coeur.de.l.humain@proton.me](mailto:au.coeur.de.l.humain@proton.me)

ARESAJ, Haute-Savoie: Graziella, correspondante de presse, chef d’entreprise retraitée, François, enseignant-chercheur retraité

la priorité: être exemplaire, avoir des engagements constructifs

notre plus gros problème: être débordé par les émotions sans apporter de solutions

Cher Atour Coeur: Samya (enseignante), Finnian (ancien directeur école alternative)

la priorité: être soi-même, naturel, dire la vérité partout, ne pas se censurer, parler aux gens “ordinaires”, continuer à informer, viser haut, voir large et relativiser les petites différences

Commencer par faire les petites choses bien, incarner le changement que nous voulons.

notre plus gros problème: les divisions, penser détenir toute la vérité, la rigidité, la séparation des luttes.  
[finianisalso@gmail.com](mailto:finianisalso@gmail.com)

Nouvel Etat Fédéral de Chine, Bourgogne

Aline, employée à l’agence postale, et Nan

la priorité: approcher les gens, parler, agir ensemble, créer des relations dans la vie quotidienne, et peu à peu aborder les sujets importants

notre plus gros problème: le manque d’échange et de soutien, l’ego, la perte de foi, l’endormissement dans le confort

[nan.basset@yahoo.fr](mailto:nan.basset@yahoo.fr)

@FouKui82522t

Collectifs parisiens, Yvelines: Michel Goutchtag, Communication,

La priorité: communiquer sur la vaccination des bovins en France, faire le lien avec d’autres thématiques, l’écriture d’une constitution populaire

Notre plus gros problème: la fatigue et le peu de résultat de nos actions passées, le défaitisme, le manque de coordination partisan regroupant les secteurs touchés par les exactions politiques et économiques

AAVIC Team, Centre-Auvergne, Danielle:

la priorité: faire: manifestations publiques avec portraits, marches, contacter les élus avec les victimes, sur l'espace public

notre plus gros problème: les divisions, le manque de contact

contact@aavicteam.com

On a eu not'dose, Alsace, Joël, Cinthia:

la priorité: actions avec les portraits, témoigner publiquement

notre plus gros problème: l'isolement, la désaffection, le désengagement

contact-notdose@proton.me

Paysans Libre, Romain Lefebvre, Ariège, Pyrénées, éleveur de vaches Galway, diversifié en polyculture bio, collectif Paysans Libre

la priorité: montrer par un grand sondage que l'opinion publique est favorable à l'agriculture biologique et respectueuse des animaux.

Notre plus gros problème: les syndicats qui appellent à vacciner tout le monde

Aujourd'hui, 76 000 animaux sont vaccinés, et seuls 400 ne le sont pas. On comprend à ce chiffre

Contact: 06 48 87 77 03

[contrevaxdnc@hotmail.com](mailto:contrevaxdnc@hotmail.com)

Collectifs Unis, Drôme et toute la France, Elsa, ex représentante syndicale

la priorité: rassembler par le précieux facteur humain, remotiver

notre plus gros problème: la dissonance et le clivage

collectifsunis.stop0508@gmail.com

Bon Sens Belgique, Nicolas, Bruxelles, menuisie

la priorité: sortir son argent des banques, épargnes et pensions, conscientiser la Résistance

notre plus gros problème: l'égo, arrêter de tirer la couverture à soi. Rester dans notre diversité et dans le soutien réciproque. Ne pas juger, et participer aux évènements.

Corse Humanis, Magali,, infirmière anesthésiste:

la priorité: présence constante sur le terrain pour ne pas oublier, retisser du lien entre les gens

notre plus gros problème: le manque de convergence, sans perdre notre diversité

Jean-Pierre Joseph, avocat santé, environnement, droits de l'Homme, Grenoble

la priorité: déconstruire les certitudes en montrant les absurdités, en parlant autour de soi, et par la chanson

notre plus gros problème: l'égo

Christophe, auteur d'une bande dessinée sur l'Intelligence Artificielle, Bretagne

Ce qu'il faut faire: s'engager en étant dans la joie et le lacher-prise. Transmettre sereinement son expérience

notre plus gros problème: vouloir convaincre à tout prix quand on est avec quelqu'un

Collectif Chalonnais pour la Liberté et la Vérité, , Saône et Loire, Pascal, syndicaliste licencié

la priorité:: être présent régulièrement par des stands et des barnums, aider à déclarer les effets indésirables, montrer les portraits des victimes des vaccins

notre plus gros problème: l'égo, le jugement, les fausses pistes faciles et l'attente passive d'une personne providentielle, la division est un poison et l'unité une nécessité.

Réseau des Victimes des Accidents Vaccinaux (REVAV), Sophie et Guillaume

la priorité: informer le grand public sur les vaccins, par les réseaux sociaux, diffuser sans arrêt mais sans agressivité

notre plus gros problème: les guerres d'égos, le manque de mobilisation.

asso.revav@orange.fr

François, médecin généraliste indépendant, Bourgogne, militant santé, environnement, droits de l'Homme, suspendu deux fois par l'ARS et l'Ordre des Médecins (et jumeau de Julian Assange ;-)  
Investir les réseaux sociaux et whazzap  
Manque de lucidité et d'engagement véritablement

Megan, thérapeute, Sud Ouest  
donner des conférences publiques ouvertes à tous sur les dangers de la vaccination des enfants partout où on le peut.  
Les divisions (graphène, spyke, covid long, vaccine shedding ou pas etc.)  
la peur des responsabilités, d'être mis en avant  
le manque de jeunes.  
honeybenitez46@gmail.com

Conseil Administration Développement Entreprises et Particuliers (CADGEP), Priscille, technicienne de laboratoire et syndicaliste, aide aux démarches administratives et à la déclaration et l'indemnisation des effets indésirables Priscille, région marseillaise et Julien, aide-soignant, Grenoble  
la priorité: infiltrer les médias, communiquer, se promener avec un sac à dos et une inscription:  
"Malheureusement, je connais des victimes des injections. Et toi?"  
notre plus gros problème: les guerres d'égo, les certitudes qui divisent  
cadgep26.rhonealpes@gmail.com

Catherine, Cher, artiste  
la priorité: submerger les tribunaux  
notre plus gros problème: l'égo

Martine Gardénal, médecin homéopathe, présidente de la Ligue Nationale Pour la Liberté de Vaccination (LNPLV fondée en 1954), Marie, membre du bureau de la Ligue  
la priorité: communiquer par tous les réseaux possibles aussi bien que par le bouche à oreille  
Nous coordonner sur des actions siblées massives d'une semaine tous les mois, par exemple à l'occasion de la semaine de la Vaccination  
notre plus gros problème: l'éparpillement

L'1pact7, revue d'information, Géraldine, retraitée de l'enseignement, Loir et Cher  
la priorité: coordonner les groupes, renforcer nos compétences  
notre plus gros problème: les égos, le manque d'argent

Nicolas Bouvier, éditeur et journaliste  
la priorité: l'exemplarité, la transparence, la parole directe, être naturels, ne pas jouer un rôle  
notre plus gros problème: la fausse opposition, l'infiltration, le manque de transparence et d'intégrité.  
<https://www.youtube.com/@nicolasbouvierperso>

Anne Lallemand, journaliste, Belgique  
la priorité: alerter sur l'avenir de l'enfance, encourager et diffuser ce qui réussit  
notre plus gros problème: être trop frontal, le manque de travail intérieur  
<https://www.youtube.com/@ReporterCitoyenBelge>

François Dangléant, avocat, Bobigny (région parisienne)  
la priorité: avoir un discours simple et efficace pour démasquer les faux jugements et changer les institutions  
notre plus gros problème: refuser de voir que le problème est la République actuelle

Gauthier, ferronier d'art, Autun Résister Pour les Libertés  
la priorité: avoir une vie spirituelle et la vivre librement  
notre plus gros problème: couper le sommet de la base

Cécile Maichiak, franco-belge, organisatrice du Doctothon, Dosumani, Emission Ça va bien se passer et Université d'Eté rassemblante et La Grande Famille (soutien aux victimes par des personnalités publiques) la priorité: trouver les canaux via lesquels nous pouvons toucher la masse, puis définir des messages pertinents et prioritaires et enfin s'organiser, pour lancer, tous en même temps, ces messages, sur les canaux identifiés.

Notre plus gros problème: nous agissons de manière décousue.

Louis Fouché, médecin anesthésiste-réanimateur, co-fondateur de Reinfocovid, membre du comité directeur de MEHA, Marseille

la priorité: Renouer avec les institutions, souffler sur les braises de ceux qui ont des doutes, faire dialoguer les médecins et les témoins, organiser des tables rondes sur l'autisme, aider les familles à faire autrement, en information en prévention et en soins, avoir des actions ciblées.

le problème: la baisse d'énergie collective, la réitération des moyens qui ne fonctionnent pas

Jean-Pierre Eudier, chirurgien-dentiste, président d'honneur de la Ligue National Pour la Liberté des Vaccinations et du European Forum for Vaccine Vigilance:

la priorité: "dans l'orchestre de la Résistance, chacun doit jouer sa partition"

notre plus gros problème: nous diviser

François-Marie Périer, écrivain et enseignant, président d'EFVV

la priorité: témoigner autour de soi et à toutes les échelles des pouvoirs avec les victimes, les médecins, les journalistes indépendants etc.

notre plus gros problème: la lassitude, la démobilisation dans l'action publique et la division

Macha Bout' (Marie-Charlotte Bouttier), Normandie, victime des effets indésirables des vaccins covid.

La priorité: témoigner, se battre pour la justice

notre plus gros problème: le manque de cohésion

Guy le Berre, ancien fonctionnaire territorial et Gilet Jaune, Bretagne

la priorité: soutenir le projet paysans Libre, réunir les producteurs et les consommateurs, aller physiquement vers les gens dans les manifestations

notre plus gros problème: le défaitisme, le manque de communication

Vincent, technicien dans l'hydrogène, père d'une fille victime d'effets indésirables (reins, hypothermie, problèmes musculaires graves):

la priorité: écouter ses intuitions

le plus gros problème: nous enfermer dans des cloisonnements comme ceux des politiques.

## SAMEDI 31 JANVIER 2026

### AUDITORIUM 1 - YVES ROCARD

9h00  
Ouverture au public

9h30-10h20  
Violences intra familiales / Le traitement par la justice depuis 2020

10h25-11h45  
Souffrance de la Jeunesse

#### PAUSE DÉJEUNER

13h15-13h40  
Présentation et témoignages des associations étrangères

13h40-14h25  
Témoignages de victimes françaises

14h30-15h05  
La Grande Famille

#### PAUSE

15h20-16h35  
Points juridiques

16h40-17h40  
Points thérapeutiques

#### PAUSE

17h55-18h10  
Make Europe Healthy Again (MEHA)

18h10-18h40  
Le tabou des Effets Indésirables

19h00  
Fermeture du Centre de Congrès

### SALLE 1 - COPERNIC

Salle de repos des victimes  
Salle d'exposition artistique

### SALLE 2 - GALILÉE

### SALLE 3 - NEWTON

14h30-18h30  
Accès privé réservé aux médias partenaires pour les interviews

### SALLE 4 - KEPLER

10h30-11h30  
Montage dossier juridique

15h20-16h50  
Associations de victimes des vaccins Covid et Covid Long/témoignages complémentaires

17h45-18h45  
Lanceurs d'alerte allemands  
Entre ces horaires de tables rondes, accès privé réservé aux médias partenaires pour les interviews

## DIMANCHE 1<sup>er</sup> FÉVRIER 2026

### AUDITORIUM 1 - YVES ROCARD

9h30-10h30  
vaccins ARNm animal et végétal

#### PAUSE

10h45-12h10  
Loi sur la fin de vie

12h10-12h55  
Délit d'entrave

12h55-13h05  
Association Pinocchio HDF

13h05-13h10  
Clôture "Bien vieillir, ça donne envie ! »

#### PAUSE DÉJEUNER

14h30-14h35  
En chanson

14h35-14h40  
Message au public

14h40-15h05  
Extrait du spectacle Namasté

#### PAUSE

15h20-16h25  
Film « Le monde d'Après 1 »

16h30  
Clôture des stands et des Rencontres Citoyennes Internationales

### SALLE 1 - COPERNIC

Salle de repos des victimes  
Salle d'exposition artistique

### SALLE 2 - GALILÉE

### SALLE 3 - NEWTON

15h30-17h00  
Accès privé réservé aux médias partenaires pour les interviews

### SALLE 4 - KEPLER

9h00-17h00  
Accès privé réservé aux médias partenaires pour les interviews